
18 Pièces

450 m²

Réf. 6279-NGU

1 690 000 €

Cadenet
Maison à vendre (84160)
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L'Office  Immobilier  de  Cadenet  vous  présente  à  la  vente,  une  vaste

maison  de  caractère  à  rénover  datant  de  1850.  L'adresse  du  bien,  la

vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les  informations  financières  sont

disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon  Office  Immobilier  avec  la

référence 6279-NGU (Lien direct sur les photos) Situation et contexte :

Située dans un secteur recherché de Cadenet, cette propriété se trouve

à proximité immédiate du centre du village et de ses commodités. Les

écoles  du  centre  sont  à  quelques  minutes  en  voiture  et  la  gare  de

Pertuis est accessible en moins de 15 minutes. ...

The  Cadenet  Real  Estate  Agency  presents  for  sale  a  spacious  character  house

dating back to 1850, requiring renovation.The property address, virtual tour video,

and all financial information are available online on the Cadenet Real Estate Agency

website  with  reference  6279-NGU  (Direct  link  to  photos).Location  and  context:

Situated in a sought-after area of Cadenet, this property is within easy reach of the

village  center  and  its  amenities.  The  central  schools  are  just  a  few  minutes'  drive

away,  and  Pertuis  train  station  is  less  than  15  minutes  away.  Marseille-Provence

Airport is approximately ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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